
Dr. Fábio Lopes (PPS) quer estudos para instalar redutor de velocidade na Av. Lauro Gomes

Na 54ª Sessão Ordinária, realizada na quinta-feira (20/09), o vereador Dr. Fábio Lopes (PPS)
apresentou um requerimento ao Prefeito Municipal.

  

Confira o trabalho do parlamentar:

  

- REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito Municipal, com urgência visando estudos técnicos para
a instalação de redutor de velocidade na Avenida Lauro Gomes, altura do N.º 879 na Vila
Sacadura Cabral.
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